



## AVISO DE PRIVACIDAD

El presente documento constituye el Aviso de Privacidad para efectos de lo dispuesto por la "Ley Federal de Protección de Datos Personales", y las disposiciones que emanan de ella o se relacionan con la misma. **FYSTSA / MAQUINADOS, FABRICACIONES Y SERVICIOS DE TABASCO** México es una empresa legalmente constituida de conformidad con las leyes mexicanas, con domicilio en Libramiento Periférico Arco Noreste N° 183 Ranchería Lázaro Cárdenas Primera secc. C.P. 86287, Centro Tabasco. En FYSTSA somos responsables de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

Le informamos que para cumplir con las finalidades previstas en este aviso de privacidad, serán recabados y tratados datos personales sensibles, que serán utilizados para proveerlos servicios y productos que ha solicitado, informarle sobre cambios en los mismos, evaluar la calidad del servicio que le brindamos, etc., y para estas finalidades, requerimos obtener algunos datos personales como los que a continuación mencionamos: **nombre completo, dirección, número telefónico, correo electrónico y RFC** de nuestros clientes.

Estos serán utilizados para los siguientes fines que a continuación se detallan: Información y prestación de servicios, actualización de la base de datos de clientes y/o proveedores, emisión de comprobantes fiscales, registros para créditos futuros, contactar, comunicar y/o envío de información.

Fystsa implementará las medidas de seguridad, técnicas, administrativas y físicas, necesarias para proteger sus datos personales y evitar su daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado. Para proteger y limitar el uso o divulgación de su información y no obtiene ni almacena información de ninguna especie mediante cookies o similares durante el acceso a su página web y no utiliza la información de los particulares para fines distintos a los relacionados con las operaciones antes señaladas.

Le informamos que todos sus datos personales son tratados de acuerdo con la legislación aplicable y vigente en el país, por ello le informamos que usted tiene en todo momento los derechos (ARCO) de acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento que le damos a sus datos personales; derecho que podrá hacer valer a través del Área de Privacidad encargada de la seguridad de datos personales en el Teléfono +52 (993)2617166 o por medio de su correo electrónico: **contact@fystsa.com.mx**.

A través de estos canales usted podrá tener más información acerca de este aviso, actualizar sus datos y especificar el medio por el cual desea recibir información, ya que, en caso de no contar con esta especificación de su parte, establecerá libremente el canal que considere pertinente para enviarle información. Este aviso de privacidad **podrá ser modificado por Fystsa**, y dichas modificaciones serán oportunamente

informadas a través de correo electrónico, teléfono, o cualquier otro medio de comunicación que se determine para tal efecto.